
令和5年第1回廿日市市議会（第1回定例会）
一般質問

順番 質問者 件名

1番 第25番 栗栖　俊泰 議員
１　１８歳成人を契約トラブル被害から守るために
２　広島県新病院構想における影響について
３　インフレ(物価上昇)時代の公共用地取得の考え方について

2番 第27番 岡本　敏博 議員
１　災害の対応について
２　宣言にふさわしい事業展開を
３　中山間地域の定住に向けた「質とターゲット」について

3番 第20番 山田　武豊 議員
１　公共交通の拡充について
２　阿品台の旧下水処理場について
３　幼児教育について

4番 第19番 林　忠正 議員
１　県道２号岩国佐伯線の整備について
２　保育園再編基本構想の総括について
３　休日部活動の地域移行について

5番 第22番 井上佐智子 議員
１　公営住宅の保証人の廃止について
２　高齢化社会における市の政策のきめ細やかな充実を
３　保護者の負担軽減と小中学校での児童生徒のプライバシー保護について

6番 第11番 大﨑　勇一 議員
１　防災無線について
２　中山間地域に公営塾を
３　渋滞対策について

順番 質問者 件名

7番 第３番 梅田　洋一 議員
１　ポストサミット期における観光関連経済について
２　横断的組織の評価と今後について
３　新興産業団地のＩＣＴ基盤整備方針について

8番 第８番 向井　恵美 議員
１　急速な少子化に対する独自支援策について
２　市民センター等施設の管理運営の方向性について

9番 第４番 山崎　英治 議員 １　児童生徒の通学路の安全確保について

10番 第21番 大畑　美紀 議員
１　会計年度任用職員制度及び非正規公務労働者の現状及び課題について
２　新型コロナウイルス感染症の影響から生活と営業を守るために
３　市民スポーツの推進について

11番 第５番 山下竜太郎 議員
１　公共施設マネジメントについて
２　中学校部活動の地域移行について

12番 第15番 中島　康二 議員
１　ゼロカーボンシティの推進について
２　持続可能な観光地域づくりについて

順番 質問者 件名

13番 第２番 坂本　和博 議員
１　まちづくりの重点的・戦略的取組について
２　本市の平和への取組について

14番 第６番 吉屋　智晴 議員
１　ＤＸ推進計画の現状と課題、今後の展望について
２　教育政策について

15番 第24番 高橋みさ子 議員
１　おひとり様などの終活支援事業について
２　市が選任する各種委員の公表について
３　施政方針について

16番 第18番 広畑裕一郎 議員
１　未解体のままの廃止公共施設について
２　シルバーカーや電動シニアカーに安全な道路整備を
３　令和５年度の予算規模について

17番 第７番 水野　善丈 議員
１　新たな収入源としての「スポーツふるさと納税」の可能性について
２　廿日市市窓口連絡所の廃止について

18番 第14番 枇杷木正伸 議員 １　本市の住宅地の盛土リスクと宅地耐震化推進事業について

令和5年2月24日（金曜日）

令和5年2月27日（月曜日）

令和5年2月28日（火曜日）


